



OPINIÓN

RED COMPARTIDA

LA DEA

Desde el viernes por la tarde se hablaba que en la operación para atrapar a Caro Quintero habían participado agentes de Estados Unidos. La confirmación vino desde la oficina central de la DEA, que reveló que un grupo de su corporación que labora en México, participó. "Hoy, nuestro increíble equipo de la DEA en México trabajó en conjunto con las autoridades mexicanas para capturar y arrestar a Rafael Caro Quintero, quien está acusado en Estados Unidos de torturar y asesinar al agente especial de la DEA, Kiki Camarena, y de muchos otros delitos", expresó en una carta la directora de la agencia, Anne Milgram. Hay que hacer memoria, los agentes extranjeros en México trabajan de manera acotada desde que el 11 de julio de 2020 se promulgó una reforma a la Ley de Seguridad Nacional para restringir su presencia. Desde México se insiste en que en la cooperación con los agentes estadounidenses no incluye que ellos manejen las labores de inteligencia o las operaciones en las que colaboran.

El martes por la mañana, antes del encuentro entre Joe Biden y Andrés Manuel López Obrador, el canciller Marcelo Ebrard se reunió con la vicepresidenta Kamala Harris, quien fue encargada por su presidente para abordar el tema de la

pobreza, la violencia y el cambio climático, en especial en Centroamérica, con el objetivo de encontrar soluciones a los problemas que se generan con la migración. Es decir, los temas no estaban planchados y se tuvo que improvisar. Nos dicen que en los principales puestos de la Secretaría de Relaciones Exteriores no hubo el suficiente contacto con sus homólogos en la Casa Blanca para saber los alcances de la reunión.

Sigue la crisis en el PRI, ya hay varios grupos que piden la renuncia de su dirigente Alito Moreno, pero una bocanada de oxígeno para el dirigente puede ser la renovación de la CNC, uno de los sectores más activos dentro del partido; hasta ahora el nombre que dan por hecho será elegido es el de Heriberto López Briones, quien cuenta con importantes apoyos dentro de ese sector, incluyendo a la senadora Beatriz Paredes, personaje con mucha influencia en las decisiones del sector campesino.

PD: Un chiste mal contado fue lo que hizo el diputado federal del PT, Reginaldo Sandoval, afirmó que Gerardo Fernández Noroña, tiene más popularidad para ser el candidato a la presidencia que otros que ya están apuntados y afirmó que está listo para competir para ser el elegido de la coalición "Juntos haremos historia".